

INTERNACIONAL





# En Sudáfrica La magia en espiral

Adolfo Sanz

¿Qué tendrán que atraen tanto a todo tipo de cazadores? A los antílopes de cuernos en espiral les une precisamente eso, las espirales de sus cuernos, pero también su carácter normalmente reservado y ser piezas de primer rango cinegético, desde los 40 kilos del antílope jeroglífico a la tonelada del eland de Lord Derby. Por no hacer muy extensa la lista, en esta ocasión nos vamos a ceñir a la presencia de estos antílopes en el país de África más visitado por los cazadores españoles, Sudáfrica.

## Antílope jeroglífico / Bushbuck

En Sudáfrica hay dos subespecies de antílope jeroglífico, el del Limpopo (*Tragelaphus scriptus roualeynei*) y el del Cabo (*Tragelaphus scriptus sylvaticus*). El primero se da sobre todo al norte de la provincia de Limpopo, cerca del río del mismo nombre, es más bien canela y tiene muy marcados los lunares y rayas blancas. El del Cabo se distribuye en la franja costera del océano Índico de Cabo Occidental, Cabo Oriental y KwaZulu-Natal, es marrón oscuro y apenas tiene algunos lunares blancos. El "corzo africano", como se conoce al bushbuck, es muy reservado y caza a rececho una delicia, un calibre en torno al .270 Win -o incluso menor- puede ser el adecuado. Las hembras no presentan cuernos.







## Eland

El eland del Cabo (*Taurotragus oryx oryx*) se encuentra distribuido prácticamente por toda Sudáfrica, excepto en el norte de Limpopo, donde se encuentra el eland de Livingstone (*Taurotragus oryx livingstonii*). El eland del Cabo no presenta rayas verticales, el de Livingstone tiene de seis a diez rayas y es más oscuro. A pesar de ser una mole que puede alcanzar los 700 kilos de peso, este grandioso antílope es muy esquivo y su caza no resulta nada fácil, muy posiblemente se le puede dar caza con calibres estándar como el .30-06, pero no pasa nada por utilizar calibres más contundentes, como, por ejemplo, el 8x68 S o incluso el .375 H&H Mag. Las hembras tienen cuernos más finos que los de los machos.



## Gran kudu / Greater kudu

También arisco y nada fácil de cazar, este precioso antílope, el "venado africano", presenta dos subespecies en Sudáfrica, gran kudu meridional (*Traglyphus strepsiceros strepsiceros*) y el gran kudu de Cabo Oriental (*Traglyphus strepsiceros capensis*). El meridional está presente en gran parte sobre todo de la mitad norte sudafricana, mientras que el de Cabo Oriental se restringe a una pequeña franja en esta provincia hasta la costa, y puede resultar aún más complicado de cazar que su "primo" meridional, ¡que ya es decir!, en un hábitat normalmente de montaña. Se diferencian prácticamente sólo por el tamaño, el meridional es más grande. A pesar de su corpulencia, puede pasar de los 300 kilos de peso, un calibre del tipo .30-06, 7 mm Rem Mag o .300 Win Mag, con la punta adecuada, puede resultar ideal. Las hembras no presentan cuernos.





## Niala / Nyala

El niala (*Tragelaphus angasii*) es otro antílope precioso y soberbio propio de KwaZulu-Natal y Mpumalanga, al este de Sudáfrica, aunque ha sido introducido en numerosos puntos del resto del país. Los mejores nialas se encuentran, sin duda, en Sudáfrica. Aunque los machos suelen pasar de los 100 kilos de peso, el .270 Win será un calibre adecuado para su caza. Las hembras no tienen cuernos.





EL RIFLE  
DEL CAZADOR  
PROFESIONAL

## Los cazadores profesionales no arriesgan.

No pueden. Tienen en sus manos la vida de sus clientes y la suya propia. Cuando entran en acción necesitan un disparo rápido y preciso. Necesitan confiar en su rifle. Por eso utilizan Heym.

*"Cuando un enorme hipopótamo derribó nuestra canoa y caímos al río Zambeze, lo primero que pensé fue: ¿Dónde está mi exprés?"*

Ivan Carter pasó tres días buceando en el fondo del río Zambeze, en busca de su Heym. ¿Qué harías tú por el tuyo?

*Ivan Carter, cazador profesional, utiliza un Heym 88B*



Heym fabrica rifles de cerrojo –modelos SR20 y SR31– y exprés yuxtapuestos y superpuestos

**Esteller**

Tel. 936 724 510 - Fax 936 724 511  
info@esteller.com - www.esteller.com